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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Государственно-правовое обеспечение создания и функционирования специализированных технопарков машиностроительного профиля». Настоящая квалификационная работа поднимает проблему правового регулирования создания и функционирования технопарков. Исследуется место технопарков в законодательстве Российской Федерации. Целью дипломной работы является следование нормативно-правовой базы, регулирующей создание технопарков, а также практики ее применения при создании технопарков машиностроительного профиля. Для достижения поставленной цели, представляется необходимым решение следующих задач: 1. Рассмотреть понятие технопарка на базе нормативно-правовых актов Российской Федерации; 2. Проанализировать нормативно-правовое регулирование создания и функционирования технопарков на различных территориальных уровнях; 3. Проанализировать правовые особенности создания технопарков машиностроительного профиля в Российской Федерации; 4. Сформулировать существующие проблемы создания машиностроительных технопарков и предложить способы их решения. Исследование осуществляется с методов познания: анализ и синтез, метод аналогии, абстрагирования, исторический и логический методы. В ходе работы были определены основные проблемы при создании технопарков машиностроительного профиля, найдены существующие пробелы в законодательстве. Для каждой из поднятых проблем рассматриваются и предлагаются возможные пути их решения.
        

        
          The topic of the final qualification work: “State-legal support of the development and functioning of specialized industrial parks of machine-building profile». This qualification work raises the problem of legal regulation of the creation and functioning of technoparks. The article examines the place of technoparks in the legislation of the Russian Federation. The purpose of the thesis is to follow the legal framework governing the creation of industrial parks, as well as the practice of its application in the creation of industrial parks of engineering profile. To achieve this goal, it is necessary to solve the following tasks: 1. Consider the concept of a Technopark based on the normative legal acts of the Russian Federation; 2. Analyze the legal regulation of the creation and functioning of technoparks at various territorial levels; 3. Analyze the legal features of creating machine-building technology parks in the Russian Federation; 4. Formulate the existing problems of creating machine-building technoparks and suggest ways to solve them. The research is carried out using the methods of cognition: analysis and synthesis, the method of analogy, abstraction, historical and logical methods. In the course of the work, the main problems were identified when creating technoparks of machine-building profile, and existing gaps in legislation were found. For each of the problems raised, possible solutions are considered and proposed.
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